



## DES COLLÉGIENS DU DÉPARTEMENT AUX INTERNATIONAUX DE TENNIS DE BLOIS

À l'occasion des Internationaux de Tennis de Blois, Isabelle Gasselín, Vice-présidente du Conseil départemental chargée de la vie associative, de la culture, de la jeunesse et des sports, se rendra lundi 15 juin à 14 h à l'AAJ Blois Tennis en présence de quelques collégiens du département.

Dans la continuité des actions menées avec les clubs sportifs de haut niveau amateur et dans le cadre du partenariat avec l'AAJ Blois Tennis, le Conseil départemental invite, tous les ans, des collégiens à l'occasion des Internationaux de Tennis de Blois.

Cette année, une classe de 6<sup>e</sup> du collège Marie Curie de Saint-Laurent-Nouan viendra le lundi 15 juin pour l'après-midi, et une classe de 5<sup>e</sup> du collège Rabelais de Blois viendra le mardi 16 juin pour l'après-midi également.

Au cours de ces après-midis, les collégiens assisteront à une présentation du tournoi par le Directeur du tournoi et Président de l'AAJB Tennis, Claude Roget. Ils auront également l'occasion de s'initier au tennis et d'assister à des rencontres de tennis de haut niveau. Enfin, un temps d'échange avec un joueur professionnel est prévu.

### CONTACT PRESSE

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - [amelie.lataste@cg41.fr](mailto:amelie.lataste@cg41.fr)

Direction de la Communication – Conseil départemental de Loir-et-Cher : 02 54 58 41 12